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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.06.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrte Herr Oberbürgermeister, 

 

aus aktuellem Anlass zum Thema Energiewende habe ich folgende Anfrage: 

 

1. Welche strategischen Ziele verfolgt der Oberbürgermeister zur Absicherung einer 

zukunftsfähigen Energieversorgung von Gewerbeeinheiten in Erfurt? 

2. Wie unterstützt die Stadtverwaltung die standortnahe Versorgung von Gewerbe und 

Industrie mit erneuerbaren Energien bzw. wie kann dies kurzfristig erfolgen?  

3. Welche Gewerbegebiete werden vorrangig berücksichtigt bei Überlegungen oder 

Konzepten zur klimaneutralen Energieversorgung, um die Produktion zukunftssicher und 

wettbewerbsfähig zu gestalten? Inwieweit wurde hier bereits Bedarf der Unternehmen 

angemeldet? 

 
Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

03.06.2022, gez. i. A. xxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr 

Perdelwitz 
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